

L'Istia, école d'ingénieurs de l'université d'Angers, devient la 15^e école du réseau Polytech

L'Istia, école d'ingénieurs de l'université d'Angers, devient Polytech Angers, et rejoint ainsi le réseau Polytech, qui compte désormais 15 écoles. Le conseil d'administration de la fondation partenariale Polytech s'est prononcé à l'unanimité, le 17 janvier 2019, en faveur de l'entrée de l'Istia dans le réseau. L'école bénéficiait déjà, depuis 2016, du statut d'école associée Polytech ([lire sur AEF info](#)). Elle a intégré en mars dernier la Conférence des grandes écoles ([lire sur AEF info](#)).



Polytech Angers, école interne de l'université d'Angers, est depuis le 17 janvier la 15^e école du réseau Polytech. Voici la liste des écoles Polytech:

- Paris-sud
- Sorbonne
- Orléans
- Tours
- Lille
- Nancy
- Lyon
- Clermont-Ferrand
- Anney-Chambéry
- Grenoble
- Nice-Sophia
- Marseille
- **Montpellier**
- Nantes
- Angers

GOUVERNANCE - STRATÉGIE - POLITIQUE DE SITE | GRANDES ÉCOLES - CPGE | UNIVERSITÉS

[Retour au sommaire](#)